

学年通信9月号

府中東小学校 3年生

R5年9月1日

# 2学期スタート!!

夏休みが終わり、2学期が始まりました。学校モードに気持ちを切り替え、子どもたちが元気に 挨拶をしたり、明るい表情をしたりしているのを見て安心しました。たくましく登校してきた子ど もたちを見ると、きっとそれぞれ貴重な経験をしたのだなと思います。夏休みに経験したことをこ れからの学習や生活に生かせるようにしていきたいと思っています。1 学期と同様に、ご協力をよ ろしくお願いします。

### 生活を整える~パワーアップチャージが始まります!~

「授業で集中して学習をする。」「休憩時間や体育の時間に、体を動かして楽しむ。」「給食時間 においしい給食をしっかり食べる。」どれもとても大切なことですが、その基盤にあるのは、「生 活リズム」です。府中東小学校では、年に4回、子どもたちの生活リズムを見直す機会としてパ ワーアップチャージ週間を設けています。第1回(5月)の結果は、下の表のようになりまし た。保護者の皆様のご協力もあり、「早起き」を達成できた子どもが大変多かったです。しかし、 参観日や懇談会で話題になったように「メディア」「早寝」においては、これから頑張って取り組 んでいきたい項目になりました。

9月7日から始まる第2回パワーアップチャージも、子どもたちが元気に学校生活を送るため の大切な期間です。ご協力お願い致します。

#### パワーアップチャージの結果(5月)達成率

	「早起きができた」	「メディアは寝る一 時間前に切った」	「早寝ができた」
3年生	7%	76.6%	72.7%



がんばりポイント!

## 見つけた!~笑顔 SUNSUN 3 年生~

久しぶりにみんなに会える登校日。日焼けをした子、友達と久しぶりに会って何だか恥ずかし そうな子、「宿題終わりましたぁ!」と元気な子、それぞれ様子は違っても、何だかお兄さん、 お姉さんに成長している様子が伺えました。3日間という短いようで長い登校日でしたが、子ど もたちのがんばりを見つけたので紹介します。

#### 「図工で笑顔 SUNSUN!」









#### 「机運びで笑顔 SUNSUN!」





8月24日は、教室のワックスがけのため、机といすをすべて廊下に出しました。 その翌日、自分たちで進んで机を運ぶ姿が見られました。自分の机だけでなく、クラスの友達の机 も。さらには、違うクラスの子の机まで。あたたかい子どもたちの姿に感激した朝でした。

#### 「目標を語って、聞いて笑顔 SUNSUN!」



## ★後期用の教科書(下)について

9月1日(木)に下(後期用)の教科書(国語・算数・図工)を持ち帰らせます。クラ スと名前の記入をお願いいたします。

国語・算数の新しい教科書(下)を持ってくる日は後日、 連絡ノートでお知らせしま すので、それまでは今まで使っていた教科書を持たせてください。

図工の新しい教科書(下)は、 4年生で使用しますので、家庭で大切に保管してくだ

(※年度末に間違えて処分しないようにしてください。)